

E: 19.11.19



Junge Union Hennef, Auf dem Blocksberg 31, 53773 Hennef

Bürgermeister der Stadt Hennef
Herrn Klaus Pipke
Frankfurter Str. 99

53773 Hennef

Junge Union Hennef
Auf dem Blocksberg 31
53773 Hennef

www.ju-hennef.de
facebook.com/ju-hennef

Vorsitzender: Christoph Laudan
Geschäftsführerin: Katharina Wallau

Hennef, den 17.11.2019
AN/2019/082 J

Antrag: Buslinie zwischen Uckerath und Königswinter / Oberpleis

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit bitten wir namens der Jungen Union Hennef bzw. CDU-Fraktion den nachfolgenden Antrag an den zuständigen Ausschuss zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Die Stadt Hennef setzt sich dafür ein, dass die Buslinie zwischen Uckerath und Oberpleis (Königswinter) wieder aufgenommen wird.

Begründung:

Insbesondere in unseren ländlichen Gebieten ist eine Nahverkehrsversorgung wichtig. Diese Buslinie verbindet zwei große Subzentren benachbarter Städte, welche besonders bei der Versorgung für den täglichen Bedarf von großer Bedeutung sind.

Die Bürgerinnen und Bürger in diesem Bereich müssen für ihre Erledigungen zumeist ein eigenes KFZ benutzen, oder für die Nutzung des AST-Angebotes einen höheren Fahrpreis zahlen. Mit dieser Buslinie werden einige Orte auf Hennefer und Königswinterer Stadtgebiet an den Busverkehr und somit an die Sub-zentren angebunden.

Mit freundlichen Grüßen


Christoph Laudan
Sachkundiger Bürger /
Vorsitzender der Jungen Union


Claudia Berger
Ratsmitglied


Gianluca Bochem
Stellv. Sachkundiger Bürger